

Compte-rendu Assemblée générale – 10 septembre 2024



Introduction de l'AG par la présidente qui remercie la présence de Yvon Ropert, président du CODEP et excuse l'absence de Christophe Hardy, adjoint de la ville de Fougères qui devrait nous rejoindre plus tard. Un remerciement également à nos partenaires et à Fougères Agglo qui n'ont pu être présents.

- **Rapport moral** : 218 adhérents lors de la saison passée. Présentation de la répartition de ceux-ci par âge. On constate une hausse chez les encadrants notamment. Des formations ont été proposées dans toutes les sections.

Des séances découvertes ont été vécues avec le CDAS, Fougères Agglo, la section féminine Rugby ainsi qu'avec la section aquaphobe du CNF (partenariat). Pour rappel, il est également proposé les baptêmes au public, comme les années passées, le premier samedi du mois.

Des sorties ont été effectuées à la fosse des Gayeulles, en mer... ainsi que quelques animations comme le repas encadrants (VB, Bowling,...), le barbecue de fin de saison ainsi que les pots de rentrée, Noël,.. à l'Aquatis

Le Tir sur Cible a brillamment représenté le club en Uruguay et en a ramené de nombreux titres et médailles.

Au niveau technique, grâce à l'agglo, le compresseur a été changé et nous pouvons désormais gonfler à l'air et au Nitrox.

Les objectifs du club restent la découverte des activités subaquatiques, la plongée plaisir, à des tarifs abordables. Nous développons également l'aspect handisub et participons à l'insertion par le sport. Nous travaillons à la pérennité de l'activité par les formations. Autant que possible, nous essayons également d'accompagner les compétiteurs, techniquement et financièrement. Enfin, nous participons à la préservation de l'environnement en travaillant à pérenniser le label Eco-Sub obtenu l'an passé.

Nous avons la chance de bénéficier de moyens et d'installations remarquables : l'Aquatis (merci à Fougères Agglo), avec laquelle nous avons une convention permettant de bénéficier de créneaux de bassins et des salles de cours. La fréquentation est toujours importante en début d'année avec une grosse déperdition à partir de décembre. U planning d'utilisation des bassins a été fait jusqu'en novembre cette année, charge au prochain bureau d'étudier les taux de remplissage et de terminer ce planning.

La carrière également (merci à la ville et au CODEP) nous est largement accessible par convention avec le CODEP. Nous avons, entre autres, participé aux opérations de nettoyage et d'organisation des 20 ans de la carrière en mai dernier.

Nous bénéficions enfin de notre bateau, le Felger, pour proposer à nos adhérents des sorties en mer tant que la météo et la présence d'un DP le permettent.

Enfin, il est rappelé que le club propose une convention de formation pouvant accompagner nos adhérents dans leurs démarches de passage des niveaux d'encadrement.

Le bilan moral est voté à l'unanimité.

- **Bilan financier** : Tiphaine présente ensuite les comptes, dont le solde à – 13 471€ était prévu et anticipé car une saine gestion nous a permis d'acheter sur une grosse part de nos fonds propres des blocs nitrox, changer le moteur du bateau, de renouveler des stabs et blocs... Nous avons reçu entre autres 28 000€ d'adhésions dont 9 000€ sont ensuite reversés à la fédération. Les soldes bancaires et fonds propres sont positifs. Après présentation d'un budget prévisionnel à l'équilibre, **le bilan financier est adopté à l'unanimité.**

- Bilan de la saison par section

- ***Technique*** : présentation par Yves qui remercie l'agglomération et la ville, mais également les maîtres nageurs de l'Aquatis avec qui nous avons de très bons rapports et une entraide efficace et réelle. 118 baptêmes ont été réalisés, nouveaux encadrants diplômés... L'équipe est désormais constituée de 36 encadrants, du E1 au E4. Au global, 607 plongées carrière, 347 mers, 24 Gayeulles ont été réalisées. Merci enfin aux équipes responsables du bateau, des TIV et à l'agglomération pour le compresseur, sans quoi les conditions de pratique ne seraient pas aussi agréables et sûres.

- ***PSP*** : Christophe D. présente les participations et résultats aux compétitions, notamment les championnats de France pour Aurore et Fabien. Les créneaux sont le lundi et le samedi par mois. Des arbitres se sont également formés et une compétition est prévue le 2 février à l'Aquatis.

- ***Apnée*** : Thierry présente la section où il devient important d'étoffer l'équipe des encadrants. D'autant que le début de saison voit toujours beaucoup de licenciés se tourner vers l'apnée, même si la déperdition de décembre et de l'hiver touche aussi la section. Au bilan, des sorties aux Gayeulles, un colloque sur l'apnée organisé à Fougères (Thierry déplore le manque de participants et notamment chez les apnéistes), la participation de Ludovic aux championnats de France de Brest dans le cadre de sa formation d'arbitre.

Il est envisagé de participer à des compétitions cette année, à voir lors de la sortie des calendriers. La section est également allée faire une démonstration à Liffré. Il y a également eu des sorties carrières en fin de saison.

- ***NAP*** : Christian rappelle que 28 licenciés avaient choisis la NAP l'an passé soit une moyenne de 15 par séance. A noter la toujours belle participation au Téléthon

- ***Bio*** : Section peu connue mais appréciée par ses membres. Ambiance conviviale pour qui souhaite mettre un nom sur la vie que nous pouvons croiser sous l'eau, animale et végétale. La section acceptera avec plaisir de nouveaux participants pour étoffer son groupe, des sorties sur site sont prévues et seront annoncées.

-***Tir sur cible, PSM, Hockey*** : Anthony présente la section et son fonctionnement. De nouveaux encadrants et nouveaux diplômés sont à noter. La PSM et le tir fonctionnent bien, le

hockey repose sur Anthony donc reste fragile en cas d'absence. Retour ensuite sur les participations aux divers championnats Uruguay mais aussi de France où le SCF est désormais dans les tous meilleurs clubs français. Un grand bravo pour tous ces résultats et l'implication des athlètes à l'entraînement.

- *Plongée jeunes* : Stéphane présente les 15 licenciés de 2023-24, avec une fréquentation moyenne de 8 par séance. Les séances sont ouvertes de fin septembre à fin avril avant de proposer aux jeunes de poursuivre leur cursus à la carrière. Cette année les séances débuteront le 28 septembre. Un appel est fait aux encadrants pour venir un samedi matin de temps en temps renforcer l'équipe qui est souvent peu nombreuse.

- *Election des membres du bureau* : Anne et Christophe sont sortants mais se représentent, Sylvie et Rachel L. sortent du bureau pour raisons personnelles. Il est proposé que Alicia T. et Christophe D. rejoignent le bureau. **Les différentes élections sont approuvées à l'unanimité de l'assemblée.**

- Interventions diverses :

* Prise de parole de Yvon Ropert pour présentation des fonctionnements et projets du CODEP.

* Remise de médailles FFESSM (Michel Couallier, Léon Dandin, Benoit Josse et Gérald Dondorffe) et Jeunesse et sports (Anthony Chevalier et François Chauvel)

* Après délibération du CA, Christophe Communier est élu président, Alicia Torrado, secrétaire et Tiphaine Moréac trésorière.

Prochaine réunion de bureau fixée au jeudi 3 octobre à 19h45